



ちゅうりっぷぐみだより

平成30年11月
尚徳福祉会 馬橋保育園

昼夜の寒暖差も段々と大きくなり、晩秋の訪れを感じる季節になりました。色とりどりの落ち葉やどんぐりなど、秋の自然は子どもたちにとって宝の山。今月は身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしていきたいと思っています。季節の変わり目は、体調を崩しやすい時なので、気を付けて過ごしていきたいと思います。

ねらい…身の回りのことを自分でしようとする。
秋の自然に触れる。

●ゆり組さんとお散歩●

10月はお天気がよい日が多く、戸外遊びができる日が多くありました。「今日お散歩行く?」と楽しみにしている子どもたち。一人で靴下を履き、帽子を被って、靴を履くと「合ってる?」「反対?」と、正しく靴が履けているか気にするようになり、成長を感じられるようになりました。

先日、ゆり組さんのお兄さんとお姉さんに手をつないでもらい、馬橋稻荷神社までお散歩に行き、どんぐり拾いをしました。最初は、手をつなぐのを恥ずかしがっていたちゅうりっぷ組さんですが、少しずつ慣れてくると、とても嬉しそうにしていました。

今後も、異年齢児との関わる機会を作っていきたいと思います。



◆新しい仲間が増えました◆

雨上がりの園庭の隅っこで、迷子になっていた雨がえるさん。ちゅうりっぷ組さんに仲間入りをしました。「お腹が空いてるかな?」「ごはん食べたかな?」と、子どもたちは園庭に出ると虫探しをしたり、観察をするのを毎日楽しみにしています。生き物とのふれあいを通して、生き物への興味を持ったり、命の大切さを学んでいけたらと思っています。

★運動会★

幼児クラス中心の運動会でしたが、たくさんのご来場、また親子競技へのご参加をいただきありがとうございました。日頃から憧れているお兄さんやお姉さんの影響を受けて、荒馬ごっこをしたり、「フルーツダンス」を踊ったりしています。いつか自分たちがやれる日を夢見ていますよ!

~11月生まれのお友だち~

おめでとうございます!

【おねがい】

- ・天候に合わせて、寒い日は上着を着て戸外遊びをします。フードのないもの、汚れてもよいもの、動きやすいもの、自分で脱ぎ着できる上着のご用意、記名を必ずお願ひいたします。
- ・衣類（下着、ズボン、靴下）の補充、持ち物の記名の確認をお願ひいたします。
- ・安全と清潔を保つため、日頃から爪のチェックをお願ひいたします。

【11月の行事予定】

20日（火）乳児計測

30日（金）避難訓練